

仙台市立

北仙台小学校



森にひろがる、未来へのハーモニー

仙台市立北仙台小学校

水の森合奏団

顧問の声



水の森合奏団は現在、3年生6名、4年生7名、5年生6名、6年生3名の計22名で、平日の朝と土曜日に活動しています。

「1年生を迎える会」や「音楽発表会」などの学校行事のほか、今年度からは吹奏楽スタイルで夏のコンクールに出席し、県大会まで進むことができました。市民センター祭りなど地域のイベントでも演奏する機会を頂けてとても嬉しいです。

6年生を中心に挨拶やミーティングをして自分たちで活動を進められるよう頑張っており、これからも感謝の心を持ち、愛される合奏団を目指していきます。

(令和7年度顧問 関川 蘭代先生)

主な受賞歴

平成8年 こども音楽コンクール東北大会 最優秀賞 | 平成10年 全日本吹奏楽コンクール東北大会 金賞、
全日本小学校バンドフェスティバル 優秀賞、全国学校合奏コンクール全国大会 優良賞 | 平成13年 全
日本吹奏楽コンクール東北大会 金賞 | 平成14年 東日本学校吹奏楽大会 金賞 | 平成28年 全日本小学校
バンドフェスティバル東北大会 金賞 | 令和4年 全日本小学生バンドフェスティバル全国大会 銀賞、
マーチングバンド全国大会 銀賞 | 令和6年 マーチングバンド全国大会 銀賞 | 平成11年・令和5・6・7年
水の森合奏団 仙台市教育功績者 表彰



二代にわたって見守りつづける おはようおじさん



朝の登校時、校長先生とともに交通安全の横断旗を手に、子どもたちの通学を見守ってくれているのが、瀬野尾 俊英（せのお としひで）さんです。子どもたちからは、親しみを込めて「おはようおじさん」と呼ばれています。

さまざまな地域活動に携わっている瀬野尾さんが「おはようおじさん」として活動することになった背景には、「初代おはようおじさん」こと、高橋 盛人（たかはし もりと）さんの存在があります。

瀬野尾さんと高橋さんは、交通指導隊や消防団で長年にわたり活動を共にし、プライベートでもお酒を酌み交わすほどの親しい関係でしたが、令和5年5月に高橋さんが急逝。瀬野尾さんは地域の仲間たちの後押しも受けながら、高橋さんの志を継いで「二代目おはようおじさん」として活動を始める決意されました。

「いま、何時？」と聞いてくる子どもたちとのやりとりや、その笑顔に元気をもらっている瀬野尾さん。その一方で、高学年になり少し照れくさそうに、挨拶を交わさず通り過ぎていく姿には「以前のように元気に挨拶してくれたらうれしいな」と少し寂しさを感じることもあるそうです。

毎朝、たくさんの子どもたちが「おはようおじさん」と笑顔でハイタッチしながら登校していく姿に、子どもたちだけでなく保護者たちも、安心と感謝の思いを抱いています。



ハイタッチ

おはようおじさん

おはようおじさん